
 
Herr Heedt teilt mit, dass ihn  Frau Wagner angesprochen und auf das knappe Raumangebot 
der VHS aufmerksam gemacht hat. Es wird gebeten, gemeinsam mit Frau Wagner nach Lö-
sungsvorschlägen  zu suchen. 
Herr Eggert teilt mit, dass für solche Zwecke Räumlichkeiten in der Gesamtschule Marienhei-
de zur Verfügung stehen und der Fachbereich Gebäudewirtschaft für die Raumzuweisung 
zuständig ist. Daher wird das Anliegen weitergeleitet. Herr Eggert schlägt vor, Frau Wagner 
zur nächsten Sitzung im November einzuladen, um über die Arbeit der KVHS –Abteilung Ma-
rienheide zu berichten.  

 


